
意見交換会【印西 CC次期中間処理施設整備】に関するアンケート集計結果 
 

 ※出席者 松崎３住民５名 その他（市内）４名   ※無効１枚：アンケート用紙に大きく×印のみ１枚（設問に答えたものとは判断できない） 

①賛成 ②どちらかと言えば賛成 ③どちらかと言えば反対 ④反対 ⑤わからない 

2     

①賛成  

■・吉田地区はもちろん、周辺地区も過疎化が進み主産業である農業は衰退化しつつあります。本クリーンセンターの建設を吉田地区に定め、地域の活性化を推進す

る関連施設の建設も十分考慮して進めてほしい。 

・一番心配なのが健康への影響です。安全性について、説明をお聞きして心配がとけました。 

 

 

②どちらかと言えば賛成  

 

 

 

 

③どちらかと言えば反対  

 

 

 

 

④反対  

 

 

 

 

⑤わからない  

 

 

 

 

※松崎３町内会長より、松崎地区全体での意見交換会の開催要望あり。７月１９日（土）に開催することとで委員会(6/22)承認。 

開催地区 
松崎３（マツザキ３） 

（周辺地区） 
候補地名 吉田 

実施日時 ６月 15日（土）19：00～ 世 帯 数  20 アンケート 

提出数 
３ 

実施場所 松崎むらぐるみ集会所 出席者数 ９ 


